

昭和60年度神戸市協会 役員名簿

役職名	氏名	勤務先
会長	河本 春男	ユーハイム
副会長	加藤 正信	加藤医院
監事	西邑 昌一	
理事長	岡村 敬	三菱重工(株)
常務理事	三幣 修	阪神相互銀行
理事長	一北 四郎	御影工高
常務委員長	高見 豊	神戸市役所
技術委員長	岡本 隆英	市教育委
社会人委員長	八木 寛	神戸市役所
社会人副委員長	北保五郎	川鉄建材
社会人(顧問)	中村 寿男	国際証券
社会人(会計)	小島 和夫	桜商會
高校委員長	沢 正彦	伊川谷高
高校副委員長	山根 由雄	北須磨高
中学委員長	市川 雄一	六甲中
中学副委員長	山名 康久	星和台中
少年委員長	伊庭 吉和	小部東小
少年副委員長	宮本 進次	川崎製鉄
審判委員長	藤田 利明	神戸高専
審判副委員長	村上 恒男	灘 高
編集委員長	加藤 寛	神戸FC
理事	大谷 駿彦	和井田製作所
綱紀委員長	前野 正	アイトード
医事委員長	皆木 吉泰	皆木外科
社会人委員	鳴瀬 良一	大協
・	古結 玄修	中央病院
・	森川 和俊	柏井紙業
・	中桐 俊男	明石市役所
大学委員	五島祐治郎	神戸大
高校委員	佃 幹夫	六甲高
中学校委員	森田 哲哉	御影工高
・	前本勇二郎	山田中
・	大和川洋一	本山中
・	山名 康久	星和台中
・	白石 幸夫	玉津中
少年委員	竹中 正明	木津小
・	志賀 守	夢野小
技術委員	黒田 和生	灘川第二高
・	坪井 正治	赤塚山高
審判委員	顕木 新一	顕木商店
・	長岡 康規	神戸高



講習会卒業記念試合に出場した少年指導者

昭和60年度神戸市協会 少年指導者講習会初級コースに空前の参加者

昭和49年から神戸市協会の主催で行われている指導者講習会は6月23日から御影工高で、最近の少年たちのサッカーハンディを反映してか、過去11年間でもっとも多い80名の受講者を集め、熱気にあふれて、8日間にわたって開催された。最終日の7月14日には紅白試合もあり、相手の逆を取りの動き、足元へ渡るパス、ロングシュートが決まるなど、講習の成果を見せた。夕刻“水源”で和氣あいあいのうちに、今後の健闘を話し合い再会を約して散会した。

講習は毎回実技の後、学習を一時間、各講師によって密度の濃い内容で講義された。

6月23日(日)雨 指導の目的、コーチの仕事 加藤寛

6月26日(水) サッカーの起源、広まり 志賀守

6月28日(金) 用語、反則、競技界 岡俊彦

7月3日(火)子供の心理、加藤寛 柴田寛

7月5日(金) 攻撃と守備の切替 森田哲哉

7月10日(水) 短期、長期の練習計画 加藤寛

7月12日(金) 戰術理論、マークの原則 森田哲哉

7月14日(日) 実技、ゴールキーパー、卒業試合

60年度少年サッカー指導者講習会修了者名簿

氏名	年令	所属	氏名	年令	所属
北岡 章治	29	蓮池SC	堺江 敏治	43	千歳SC
木藤 幹男	42	桜の宮SC	松元 利雄	42	つつじが丘
古宮 重信	38	高倉台SC	松山 祐嗣	38	桜の宮SC
小山 守平	40	桜の宮SC	三浦 譲二	32	*
佐々木咲江	34	木津ベッカーズ	宮本 十郎	42	高倉台SC
里見 厚子	41	*	留田 正彦	43	北五葉
坂野 公治	43	千歳SC	安原 昭次	41	桜の宮SC
末松 進	46	神出 小	山上 崇子	つつじが丘	
末松 幸子	43	*	留田 正彦	43	北五葉
菅原 透司	35	みさきFC	鷲尾 靖江	つつじが丘	
鈴木 幸二	38	東灘S少	渡辺 正美	35	みさきFC
角谷 武美	24	鶴蘭台	永井 道子	*	
高田 哲士	31	神出 小	藤木 貞子	*	
武石 信行	37	みさきFC	高橋 和幸	33	垂水、東舞子
竹島 三早恵	*	西宮フロンス	森田 弘弥	32	
竹之下 功	35	KSS			

FIFA1986年を世界審判員イヤーと宣言

今年はメキシコワールドカップの年であるだけではなく、FIFAが英國4協会と共に、国際サッカー評議会の創立百周年を記念する年でもある。国際サッカー評議会は、サッカーの規則を定め実施する機関であり、その役割は百年間大変すばらしい成果とともに遂行され、今日、極寒のシベリヤでも、しゃく熱のブラジル、マヌausでも、フィジの小さな島でも、限りなく広いサハラ砂漠でも全世界で、同じルールによってサッカーを楽しむことが出来る。

これらの規則を適用するために任命され、彼らがいかなくてはサッカーの世界は考えられない『黒衣の男』(すなわち審判員)の勞に報いるためにFIFAは、1986年を『世界審判員イヤー』と宣言することに決定した。すべての関係者、観客が50万人の『黒衣の男』の仕事を理解してほしい。彼らこそ自己を捨てて、サッカーが、国際サッカー評議会が百年前に作った道を歩むのを守ってくれている人々だからである。 —— FIFAニュースより

編集後記とおわり

昨年2月号より、約1年間「神戸のサッカー」を発行できなかったことを心からおわびいたします。

3月号より、新編集委員に林幸男氏を迎えて、やっと発行にこぎつけました。林氏は、市内少年サッカーの草分け的存在である成徳少年団の代表指導者で、60度から始めた「お母さんのサッカー教室」の指導もされています。

早く元のピッチに追いつけるよう努力していますので、今後とも皆様のご声援、ご協力をお願いします。 編集委員長 加藤 寛

神戸市社会人運営会議予定 次回 3月13日(木)

3月13日、20日

いずれも18時30分から王子登山研修所。社会人リーグに参加している各チームの代表者が必ず一人出席して下さい。

個人購読のご案内

弊紙を個人で購読ご希望の方は、1年分として70円切手12枚を同封のうえ、次のところへお申し込みください。

〒650 神戸市中央区八幡通2-1-10

三木記念神戸市立スポーツ会館内
神戸市サッカー協会 〒078-232-0753

なお、数人分まとめて申し込まれる場合は割引がありますのでご連絡ください。

有宏スポーツ

東灘区御影本町4丁目11-9
阪神御影駅南側西へ30m

スメラ

〒078(412)2601
湊川店 湊川プラザ2階
鈴蘭台店 ダイエー西側

塩谷スポーツ

兵庫区大開通7丁目5
バンドウ化学南

加茂トアロード店

中央区三宮町3-8-8
国鉄元町駅南側東へ100m

MEN'S SHOP MAC

三宮センター街店
プレザーショップトアロード店
ドルチェ・マック、センター街店

マヤスポーツハウス

灘区赤坂通7丁目5-14
〒078(861)8143
(861)4146

ヤノ運動用品

本店 中央区三宮町3-8-1 〒078(391)1121
ファイブ店 中央区三宮町2-7-8 〒078(331)4578
六甲、長田、白川台、名谷、西明石、高砂、姫路、岡山



1985 5・6月号

発行所 神戸市サッカー協会
神戸市中央区八幡通2-1-10
〒651 〒651 (078) 232-0753
発行人および編集人 一北 四郎
神戸市灘区上野通6丁目3-12
〒657 (078) 861-3100
毎月1回10日発行 購読料1部50円

えた。

滝川第二は神戸甲北に順当勝ち、福崎は三原と0-0、延長でも決せず、PK戦で勝ち残り、御影工は2-0で伊丹北を敗り、北須磨も2-0と赤塚を下し、準決勝は滝川第二対福崎、御影工対北須磨の組合せとなつた。

準決勝、滝川第二は福崎に2-0と快勝したのに對し、御影工は北須磨GK橋本に再三のチャンスをはばまれ、0-0の延長戦でも勝敗が決定せずPK戦で7-6とからくも決勝進出を決めた。

決勝戦は前半は一進一退で0-0のまま、後半1分御影工があざやかなゴールを決めて先行したが、7分にゴール前のロビングをGKがためらってハンドルしたのを滝川第二に押し込まれて同点とされた。

御影工は同点にされてやや落ちたため動きがぶつかりながら相手を圧倒し、21分に溝上がGKと1-1から頭越しの巧シートを決めて2-1とし、その後も優勢にゲームを進め、勝利をおさめた。

滝川第二は2年生以下のチームで決勝進出をはたし今後の活躍が期待されるが、黒田和生氏をコーチに迎えた積極姿勢がこんなに早く成果を上げたのは驚きである。4回戦で御影を破ったのが自信となり、以後の戦いぶりは古豪もタジタジ。1年生の加入がチームの層を厚くし、パックスの強化につながった結果と言える。

福崎はここ数年常に、上位進出をはたし豪の仲間入りをしたが、滝川第二に對し、巧さで負けた。もっと激しい当たりと動きで力のサッカーをやれば滝川第二に十分対抗する力をもつていただけに情はある。

北須磨は準々決勝で赤塚山に快勝、勢いに乗って御影工にくいさがり無失点でPK戦に持ち込むも敗れ、氣落ちしてか、3位決定戦も敗れて、近畿大会出場を逃がした。

高校総体に優勝して

御影工業高校サッカー部監督 一北四郎

ベスト8に勝ち残ったチームでシード校は我が校だけとなったのを見て、「シメタ」と思ふ反面、これは何んとしても優勝しなければの意識が強く働いて、プレッシャーとなり、プレーが重苦しくなったようだ。

今年のチームは、スタートメンバー11人の全てが3年生で、2年生からのレギュラーが6名残り、かなりやると自信を持っていたが、新人戦で御影に苦杯をなめさせられ3位に終ったのがかえって部員のやる気につながった。4月以降の練習試合では無敗の好調で、そのまま大会に持ちこめるかと思ったが、4回戦まで、相手を甘く見るクセがでて、まずい試合展開が目だった。対尼崎北、対伊丹北戦から本来の御影工らしさが見えはじめ、準決勝の北須磨戦は相手GKの好守に無得点となり、PK戦を勝ち抜いたのが大きかった。

決勝の滝川第二に對しては相手が2年生以下のチームだけに絶対に負けられないと言うプレッシャーはあったが、技術、体力、戦術でも相手を上回っており、何よりも試合経験の違いで前半こそやや苦戦したが2-1となつてからは一方のゲームとなり、久しぶりのインターハイ出場権を獲得することができた。

第29回県高校総体を顧みて

60年度の高校総体は150試合に及ぶ大規模な大会となり、5月5日から、6月10日まで、県下10数か所の会場で熱戦がくりひろげられた結果、総合力に

